
令和２年６月１８日   【生徒総会が行われました】 

  

  当初の予定より５０日遅れて、今年度第１回の生徒総会が行われました。 

 「３密」を避けるため全校生徒が一堂に会する集会は開けないので、校内放送を通じての

開催となりました。 

 

             

     開始前の放送室 👉 

    生徒会役員が慌ただしく 

    準備しています 

 

 

 

   始めに、生徒会長・加藤君から全校生徒に向けて、休校した２ヶ月間の様々な困難を

振り返りつつ、今後も予定変更しなければならない場面が続くけれど、与えられた環境

の中で最大限の活動ができるよう、力を合わせて頑張ろうという、力強いメッセージが

送られました。 

 

   本校の文化祭「豊高祭」は、７月１０日～１３日に開催される予定でしたが、１学期

中の開催は難しいと判断し、夏季休業の後に、一般公開や模擬店は含まない形で行うよ

う調整中です。従来の文化祭とは大きく異なりますが、高校生の創意工夫を存分に生か

して、コロナ禍に負けない新たな様式を打ち出してくれることを期待しています。 

 

 

 

👈生徒会役員の皆さん 

 

今年はこのチームで 

頑張ります✌ 


